



Why Does Medicaid Matter?

“ Soy la madre de Fabián. Fabián es mi hijo de 30 años ahora, nació con infinita inocencia, según su médico se comporta como un niño de 10 años. Al principio nos costó admitir que se iba a quedar en la casa para siempre ya que no puede trabajar niser independiente. Es un chico muy dulce y me ayuda con las tareas del hogar. Cuando dejó de ir a la escuela, mostró depresión y ansiedad. Estaba muy angustiada porque él no tiene amigos. Pero gracias a programas como SOAR e Inclusión Comunitaria comenzó una nueva etapa en su vida. Puede ir a lugares con otros jóvenes para divertirse y participar en la comunidad. Me siento bendecida ya que el Medicaid me ha contratado como su cuidadora y me da mucha alegría, porque ya no salgo a trabajar, me quedo con mi hijo a cuidarlo además me siento reconocida por lo que hago.

Gracias a los legisladores por apoyarnos.

Learn more about Why Medicaid Matters at informingfamilies.org/medicaid-information.

The Medicaid Matters: Share Your Story project is in collaboration with:

